

El grupo de música Kelebek, ganador del I Certamen “Tu Noche Joven”, será el telonero.

LOS LIMONES ACTÚAN ESTA NOCHE EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 29 de junio.- La segunda jornada de la “Semana Joven”, organizada por las Concejalías de Juventud y Cultura en colaboración con la Comunidad de Madrid, tiene como protagonista principal a Los Limones. La mítica banda de Pop de los años 80 actúa hoy a las 22:30 horas en la zona de aparcamiento del Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10).

Kelebek, el grupo de música local de Pop-Rock, ganador del I Certamen “Tu Noche Joven” celebrado ayer y al que asistieron alrededor de 300 personas, será el telonero. La entrada es gratuita.

Pop sentimental

Los Limones, de origen gallego, conectaron muy bien con el público joven y amante del pop sentimental. Mezclaban en sus primeros discos sonidos country, el pop melódico y "secretista", y el rock más divertido. El alma y líder del grupo ha sido siempre Santi Santos, que musicalmente es reconocido hoy en día como un letrista a la altura de genios como Enrique Urquijo o Antonio Vega. “Sube la Marea” (1989) y “Donde Acaba el Mar” (1990) son para muchos los mejores discos del grupo, aunque es con “Música Clásica” (1992) cuando comienzan a romper moldes y a calar hondo en el panorama nacional.

